

# Thurgauer Nachrichten

erscheint jeden Mittwoch- und Samstagmorgen  
Postfach-Konto VIIIc 129 Frauenfeld — Telefon 112

Anzeiger für den Thurgau

Abonnementpreis: 3 Monate Fr. 2.20 franko durch die Post  
Insertionspreis: 8 Rp. per mm Höhe (45 mm breit)

Weinfelden, Mittwoch, den 8. April 1942

Druck und Verlag:  
Neuenschwander'sche Buchdruckerei AG., Weinfelden

30. Jahrgang — Nr. 28

## Totales.

### Der Circus Knie kommt nach Weinfelden.

(Siehe Inserat in heutiger Nummer.)

Ein großes Unternehmen in einem kleinen Lande. Mit berechtigtem Stolz blicken die Knie's auf ihre Vergangenheit zurück. Auf die Zeit, als noch eine kleine, bescheidene Freiluftarena durch die Lande zog. Aber nicht weniger groß ist ihr Stolz auf den in nimmermüder Arbeit geschaffenen Schweizer National-Zirkus.

Die Popularität, die Knie genießt, ist wohl einzigartig zu nennen, da sein Name im hintersten Alpental ebenso guten Klang hat wie in den Städten und Dörfern des weiten Landes. Es läßt sich leicht ausdenken, daß die jetzigen Zeiten für ein solches Unternehmen, dessen Kapital zur Hauptsache in unerzehlichem Tierbestand liegt, sehr schwer sind. Schwierigkeiten sind da, um gemeistert zu werden, heißt das Bademeum des Optimisten. Und es ist unverkennbar, daß die Knie's sich dieser Zauberformel verschrieben haben und dabei gut fahren.

Nachdem von den drei Direktionsfiguren zwei in den beiden letzten Jahren durch den Tod der Herren Charles und Friedrich Knie vereinsamt waren, rückt nunmehr die junge Generation in der Leitung des Geschäftes vor. Die beiden Herren Fredy und Rolf Knie, beides junge, zielbewußte Männer, Lieblinge des Publikums und bekannt durch die wundervollen Pferde- und Elefanten-Dressuren, teilen sich mit Herrn Direktor Eugen Knie in der Führung des Unternehmens. Herr Direktor Fredy Knie übernimmt die künstlerische Leitung, während Herr Direktor Rolf Knie dem technischen Departement vorsteht.

Damit tritt der Schweizer National-Zirkus in eine neue Epoche ein. Es ist die fünfte Knie-Generation, welche mit mächtigem Schwung sich in die Riemen legt, um das Zirkus-Schiff durch die Fährnisse der Zeit zu lenken.

Die jungen Knie's (Fredy, Rolf und Eliane Knie) treten ein großes Erbe an. Ein Erbe, für welches vier Generationen geschafft, gespart und gekämpft haben. Es ist ihnen vorbestimmt, dieses Vermächtnis zu pflegen und zu hegen. Eine herrliche und großartige Aufgabe. Bereits konnten die jungen Knie's in Zusammenarbeit mit dem umsichtigen Seniorschef, Herr Direktor Eugen Knie, Beweise ihres Könnens ablegen, denn wie wir erfahren, soll für 1942, zum Entzücken aller Knie-Freunde, ein ganz großartiges Programm geschaffen worden sein.

WE.



**CIRCUS**  
Weinfelden vom 14.—16. April  
Nur 3 Tage

Offerten für möblierte Zimmer senden an:  
Circus Knie, Abteilung Presse in Wetzikon  
bis spätestens 11. April.  
Wir sind Abnehmer von Rüben, altem Brot  
etc. Telefonieren oder melden an techn. Büro,  
Circus Knie.

SA 8045 2710

1942 no glänzender, no lustiger